
　市内にある31ヶ所の都市公園の
管理・点検を行う上で市民等によ

る情報提供が欠かせないと思うが

いかがか。また、公園に親しみを

持ってもらい、樹木を大切にする

気持ちを育むために、樹木にネー

ムプレートを付けてはどうか。

公園の樹木の管理と
ネームプレートを問

　旧庁舎は、老朽化等の理由から

早期に撤去を望んできた。具体的

に旧庁舎解体工事の進捗状況及び

解体工事後の土地利用形態は。次

に、シルバー人材センター利用者

の駐車スペースを確保すべきと考

えるが、市はどのように考えてい

るのか。

旧庁舎解体に伴う
跡地利用は問

　10月1日で新図書館が開館して
１周年になる。多くの方に来館し

ていただき、図書館での時間を楽

しんでもらいたい。しかし、図書

館に行きたくても、さまざまな事

情により行けないという話を聞く。

図書館に足を運べない方のために、

宅配サービスを行ってはどうか。

市立図書館の現状と
利用等は問

　白岡駅西口線及び白岡駅西口駅

前広場が整備されれば、市の発展

に大きな影響を与える。現在の事

業認可区間の進捗状況と完了の見

通しは。次に、既存道路との交差

点は、どのような通行形態になる

のか。白岡駅西口線と白岡駅西口

駅前広場の今後の整備予定は。

白岡駅西口線及び
白岡駅西口駅前広場は問

　職員による巡回や専門業者によ

る遊具の点検のほか、より安心安

全な公園管理のため、市民からの

情報提供のしやすい仕組み作りを

調査研究していく。樹木のネーム

プレートの設置は、公園の老朽化

対策等の事業の見通しが立った段

階で計画的に取り組んでいく。

公園の維持管理に努める答

　一般競争入札により落札された

事業者と契約に向けた事務手続き

を進めている。跡地は駅に近いこ

となどから、当分の間、駐車場用

地として利用したい。中央公民館

及びシルバー人材センター利用者

への対応方法は、駐車場の運営方

法と併せて検討したい。

当分の間、駐車場用地と
して利用したい答

　今年１月から、コミュニティセ

ンター、中央公民館及び勤労者体

育センターの3か所に図書の返却
ボックスを設置している。引き続

き、先進自治体の取組を調査研究

するとともに、まずはこの3か所
で図書の貸出しを行う取次サービ

スの実施に向け、検討していく。

3施設での取次サービス
を検討していく答

　今年度は車道部の路床置換工事

等を実施し、2年度の事業完了を
目指していく。事業完了後は市道

120号線の通行形態が変わり、白
岡駅西口線への車両の通行が禁止

される。事業効果と財源等を考慮

の上、3年度以降から新たな区間
の事業着手に努める。

安全を確保し、
効率的整備に努めていく答
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